



Forum de l'érable Maple Forum

2025

Programme Program

January 24 & 25 janvier 2025 Palais des Congrès, Edmundston



Courriel de l'événement/Event Email: aanb.aga2025@gmail.com 506 473-2271

Vers un avenir durable : santé, protection des érablières et innovations pour l'industrie acéricole

Bienvenue au Forum de l'érable et à l'AGA

Chers membres, chers alliés de l'industrie acéricole,

C'est avec un immense plaisir que je vous souhaite la bienvenue au Forum de l'érable 2025 et à notre Assemblée générale annuelle, ici à Edmundston. Cet événement rassembleur est une occasion précieuse de se retrouver, d'échanger et de collaborer pour bâtir un avenir prospère et durable pour notre industrie.

Cette année, sous le thème « **Vers un avenir durable : santé, protection des érablières et innovations pour l'industrie acéricole** », nous mettons en lumière les défis et les opportunités qui façonnent notre secteur. Les discussions porteront sur des enjeux cruciaux, allant de la santé de nos érablières à l'innovation technologique, tout en soulignant l'importance de travailler ensemble pour faire avancer notre industrie.

Je tiens à remercier nos membres, nos conférenciers, nos exposants et nos partenaires pour leur engagement et leur contribution au succès de cet événement. Votre présence témoigne de l'importance que nous accordons collectivement à la croissance et à la résilience de l'acériculture au Nouveau-Brunswick.

Profitez de ces deux journées pour approfondir vos connaissances, élargir vos réseaux et découvrir de nouvelles perspectives. C'est ensemble que nous pouvons relever les défis et saisir les opportunités qui s'offrent à nous.

Merci d'être ici et de faire partie de cette grande communauté acéricole. Je vous souhaite à toutes et à tous un forum enrichissant et inspirant.

Cordialement,

Frédéric Dion

Président, Association acéricole du Nouveau-Brunswick



Towards a Sustainable Future: Health, Maple Forest Protection, and Innovations for the Maple Syrup Industry

Welcome to the Maple Forum and AGM

Dear members and allies of the maple syrup industry,

It is with great pleasure that I welcome you to the 2025 Maple Forum and Annual General Meeting here in Edmundston. This gathering is a valuable opportunity to reconnect, exchange ideas, and collaborate to build a prosperous and sustainable future for our industry.

This year, under the theme **“Towards a Sustainable Future: Health, Maple Forest Protection, and Innovations for the Maple Syrup Industry,”** we shine a spotlight on the challenges and opportunities shaping our sector. Discussions will cover crucial topics, from the health of our maple forests to technological innovation, while emphasizing the importance of working together to advance our industry.

I want to thank our members, speakers, exhibitors, and partners for their commitment and contributions to the success of this event. Your presence demonstrates the collective dedication to the growth and resilience of the maple syrup industry in New Brunswick.

Take advantage of these two days to deepen your knowledge, expand your networks, and discover new perspectives. Together, we can overcome challenges and seize the opportunities that lie ahead.

Thank you for being here and for being part of this incredible maple syrup community. I wish you all an enriching and inspiring forum.

Sincerely,

Frédéric Dion

President, New Brunswick Maple Syrup Association



Merci à nos généreux commanditaires

Commanditaire Doré



Golden Sponsor



CDL

ÉQUIPEMENTS D'ÉRABLIÈRE
SUGARING EQUIPMENT

Commanditaire Ambré



Amber Sponsor



LAPIERRE

Commanditaire Foncé



Dark Sponsor



Commanditaire Très Foncé



Very Dark Sponsor



**BANQUE
NATIONALE**

Autres partenaires

Other Partners

Canada



New Brunswick Nouveau Brunswick

Thank You to Our Generous Sponsors

Le vendredi 24 janvier / Friday, January 24

9 H - 17 H
9:00 AM - 5:00 PM **INSCRIPTION**
REGISTRATION

Bureau du Foyer Jardin Botanique Office

10 H
10:00 AM **OUVERTURE DE L'EXPOSITION**
EXHIBIT OPENS

Salles République B&C Rooms

Plus de 20 exposants présents sur place, qui vous présenteront les dernières innovations, équipements et services pour soutenir votre succès dans l'industrie acéricole!

Over 20 exhibitors on-site, showcasing the latest innovations, equipment, and services to support your success in the maple syrup industry!

10 H
10:00 AM **CONFÉRENCE DE PRESSE**
PRESS CONFERENCE

Salle République A Room

En collaboration avec le CCNB. / *In collaboration with CCNB.*

17 H
5:00 PM **RÉCEPTION D'OUVERTURE**
COCKTAIL RECEPTION

Bar payant/Cash Bar

Mezzanine

18 H 30
6:30 PM **SOUPER-CONFÉRENCE**
DINNER WITH GUEST SPEAKER

Salle République A Room



L'ÉRABLE, ENCORE MIEUX QUE VOUS LE PENSIEZ!
AVEC STÉPHANIE CÔTÉ, NUTRITIONNISTE



Le sirop d'érable est au cœur de nos vies. À force de s'y intéresser, on lui trouve une infinité de possibilités et de bonnes raisons d'en manger. Redécouvrez les produits d'érable sous un nouvel angle.

MAPLE, EVEN BETTER THAN YOU THOUGHT!
WITH STÉPHANIE CÔTÉ, NUTRITIONIST

Maple syrup is at the heart of our lives. The more we explore it, the more we discover endless possibilities and good reasons to enjoy it. Rediscover maple products from a fresh perspective.



Le vendredi 24 janvier / Friday, January 24

20 H
8:00 PM

**SOIRÉE EN MUSIQUE
EVENING WITH MUSIC**

Bar payant/Cash Bar

Foyer Jardin Botanique Lobby



Le samedi 25 janvier / Saturday, January 25

8 H 30 - 13 H
8:30 AM - 1:00 PM

**OUVERTURE DE L'EXPOSITION
EXHIBIT OPENS**

Salles République B&C Rooms

**FORUM DE L'ÉRABLE
MAPLE FORUM**

8 H 30 - 9 H 30
8:30 - 9:30 AM

**DÉJEUNER CONTINENTAL
CONTINENTAL BREAKFAST**

Café Bistro - Salles Petit Témis & Mont Farlagne Rooms

**LE CAFÉ BISTRO DE
L'ÉRABLE EST L'ENDROIT
IDÉAL POUR VOUS
RAFRAÎCHIR ET FAIRE
UNE PAUSE.**

**THE MAPLE BISTRO CAFÉ
IS THE PERFECT SPOT
FOR REFRESHMENTS
AND RELAXATION.**



Le samedi 25 janvier / Saturday, January 25

9 H

PRÉSENTATIONS - LA LIVRÉE DES FORÊTS: ENJEUX ET SOLUTIONS

Découvrez un état des lieux complet sur la présence, l'impact et la gestion de la livrée des forêts au Nouveau-Brunswick, ainsi que les initiatives en cours pour protéger nos érablières.

9:00 AM

PRESENTATIONS - THE FOREST TENT CATERPILLAR: CHALLENGES AND SOLUTIONS

Explore a comprehensive overview of the presence, impact, and management of the forest tent caterpillar in New Brunswick, as well as ongoing initiatives to protect our maple forests.

Salle République A Room

PORTRAIT DE LA LIVRÉE DES FORÊTS AU NOUVEAU-BRUNSWICK

Drew Carleton, Gestionnaire de la santé forestière

Ministère des Ressources naturelles et du Développement de l'énergie

AN OVERVIEW OF FOREST TENT CATERPILLAR IN NEW BRUNSWICK

Drew Carleton, Manager, Forest Health

Department of Natural Resources and Energy Development

ÉPIDÉMIE DE LA LIVRÉE DE LA FORÊT EN MILIEUX ACÉRICOLES

Chantal Francoeur, Technicienne forestière et Conseillère acéricole

FOREST TENT CATERPILLAR OUTBREAK IN MAPLE SYRUP PRODUCTION AREAS

Chantal Francoeur, Forest Technician and Maple Syrup Production Advisor

10 H 30

10:30 AM

**PAUSE RÉSEAUTAGE ET VISITE DES EXPOSANTS
NETWORKING BREAK AND EXHIBITOR VISITS**

Salles République B&C Rooms/Café Bistro

10 H 45

10:45 AM

**PRÉSENTATION
PRESENTATION**

Salle République A Room

SAVEUR NB FOOD AND BEVERAGE PARTNERSHIP

Maxime Gauvin, Directeur général / General Manager

Saveur NB Food and Beverage Partnership Inc.



Le samedi 25 janvier / Saturday, January 25

**11 H
11:00 AM**

**PRÉSENTATIONS
PRESENTATIONS**

Salle République A Room

**VERS UNE VISION DURABLE :
VISION ET FEUILLE DE ROUTE POUR L'INDUSTRIE ACÉRICOLE DU NOUVEAU-
BRUNSWICK**

**TOWARDS A SUSTAINABLE VISION:
VISION AND ROADMAP FOR NEW BRUNSWICK'S MAPLE SYRUP INDUSTRY**

**LISE OUELLETTE,
Consultante en développement économique et communautaire
Consultant in Economic and Community Development**

**MICHEL SOUCY
Professeur-chercheur à l'École de foresterie de l'Université de Moncton
Professor-researcher at the School of forestry, Université de Moncton**

**12 H
12:00 PM**

**DINER RÉSEAUTAGE
NETWORKING LUNCH**

Salle République A Room

**ALLOCUTION DU MINISTRE INVITÉ, L'HON. JOHN
HERRON, MINISTRE DES RESSOURCES NATURELLES**

**ADDRESS BY GUEST SPEAKER, THE HON. JOHN
HERRON, MINISTER OF NATURAL RESOURCES**



**13 H
1:00 PM**

**FERMETURE DE L'EXPOSITION
EXHIBIT CLOSES**

**13 H 30
1:30 PM**

**ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ANNUELLE
ANNUAL GENERAL MEETING**

Salle République A Room

Ensemble, nous bâtissons un avenir prometteur pour l'acériculture au N.-B., en misant sur l'innovation, la collaboration et la préservation de nos précieuses érablières. Merci de faire partie de cette grande communauté et de jouer un rôle si important dans la vitalité et la croissance de notre secteur.

Together, we are building a promising future for the maple syrup industry in NB by focusing on innovation, collaboration, and the preservation of our precious maple forests. Thank you for being part of this great community and for playing such an important role in the vitality and growth of our sector.

